

## **ABORTO EN COSTA RICA | EMBARAZO NO DESEADO EN COSTA RICA | AQUI TE AYUDAMOS, EQUIPO DE AYUDA MUJERES EN COSA RICA PARA ABORTO , NO ESTAS SOLA , RECUERDA TE AYUDAMOS CON TU EMBARAZO NO DESEADO**

En costa rica el embarazo interrumpido es considerado un derecho fundamental que se encuentra contemplado en la legislación nacional. Este cambio despenalizó la figura del aborto desde el 2006, bien sea un aborto espontáneo o voluntario, por dictamen de la Corte Constitucional del país.

### **RECIBE ASESORIA SOBRE INTERRUMPIR TU EMBARAZO NO DESEADO EN COSTA RICA CLIK AQUI**

Se permite interrumpir el embarazo con cytotec costa rica en caso de algunas de las siguientes circunstancias: cuando el embarazo representa un grave riesgo a la salud o vida de la madre. En el supuesto de que el embarazo sea producto de una violación o incesto. O cuando se traten de malformaciones que impidan la vida y desarrollo del feto fuera del útero materno . cytotec costa rica

**La mujer puede solicitar apoyo del Estado colombiano a través de los servicios del Seguro Social**, y encaso de no estar registrada también se presta la debida ayuda. Debido a que este procedimiento sanitario está integrado al Plan Obligatorio de Salud (POS), a lo largo y ancho del territorio nacional. cytotec costa rica

**Abortar en costa rica** cytotec costa rica

**En costa rica** , cytotec costa rica **el aborto es calificado como un delito**. Sin la existencia siquiera de excepciones al aborto diferido, o de síntomas de aborto que puedan perjudicar la salud, o propia vida de la madre. En esta materia, el progreso legal es bastante pobre . Y la Organización de Naciones Unidas se ha mostrado preocupada por el poco progreso logrado en la cuestión. cytotec costa rica

### **RECIBE ASESORIA SOBRE INTERRUMPIR TU EMBARAZO NO DESEADO EN COSTA RICA CLIK AQUI** cytotec costa rica

En el Código Penal venezolano, se califica de delito al aborto, sin menoscabo de tratarse de un aborto diferido, o de los síntomas de aborto que puedan presentarse acuerdo al caso. **En el artículo 430, se establece la pena de 6 meses a 2 años de la madre que intencionalmente aborte**, por medios propios, o valiéndose de la ayuda de un tercero. cytotec costa rica

**RECIBE ASESORIA SOBRE INTERRUMPIR TU EMBARAZO NO DESEADO EN COSTA RICA CLIK AQUI**

Y en su artículo 431, se plasma la pena de 12 a 30 meses de cárcel, para quien provoque el aborto de una mujer, cytotec costa rica con el consentimiento de esta. Y pese a los avances de otros países de la región, aún queda mucho por ver como este país en particular puede afrontar en años venideros la tasa de mortalidad derivada de abortos clandestinos o inseguros . cytotec costa rica

## Aborto por la Seguridad Social en España

El aborto por la seguridad social depende en gran medida del apoyo que el gobierno preste a través de los planes sanitarios, a las mujeres que desean abortar. Bien sean casos de aborto espontáneo, o voluntario, si es legal, es posible que el Estado brinde la ayuda necesaria a la mujer en todo sentido.

**RECIBE ASESORIA SOBRE INTERRUMPIR TU EMBARAZO NO DESEADO EN COSTA RICA CLIK AQUI**

**En el caso de España, el proceso de solicitud dura aproximadamente 7 días.** Durante este periodo, se realiza la consulta médica pertinente en un centro sanitario, se evalúa el estado del embarazo, cytotec costa rica se cumple con el papeleo reglamentario en el que se necesita de un DNI vigente. Para luego otorgarse la cita para el procedimiento. Y de acuerdo al lugar de residencia de la mujer. cytotec costa rica

**En países como México y Colombia también se les presta la ayuda debida a las mujeres en casos de abortos por medio de sus institutos de Servicios Sociales**, de acuerdo la información suministrada por las fuentes citadas anteriormente. Basta con consultar a profundidad este tipo de información para conocer de los requisitos necesarios para acceder a este apoyo. cytotec costa rica

**RECIBE ASESORIA SOBRE INTERRUMPIR TU EMBARAZO NO DESEADO EN COSTA RICA CLIK AQUI**

El aborto no solo depende de la decisión de someterse a su procedimiento o no. Sino también de las repercusiones legales que puede tener esta acción en el país de origen de la mujer que desee interrumpir su embarazo. De ahí la importancia de conocer la legislación sobre la materia, de la nación donde nos encontremos. cytotec costa rica

**RECIBE ASESORIA SOBRE INTERRUMPIR TU EMBARAZO NO DESEADO EN COSTA RICA CLIK AQUI**